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A pesar de la ola de calor, esta tarde los concejales de Alcalá se reúnen en el Salón de Plenos, y lo hacen para celebrar, tres semanas después del que aprobó, tras la entrada de los vecinos, la petición de la reapertura de las Urgencias del Luis Vives, un nuevo Pleno Ordinario.

Un Pleno en el que, de nuevo, la situación de la sanidad será protagonista, a través de una de las mociones del equipo de Gobierno, en la que pedirán también el nuevo Hospital.

Pero este será solo uno de los puntos de un Pleno que comenzará a las cuatro de la tarde y en que la parte orgánica será tan importante como las mociones.

Así Alcalá aprobará esta tarde el convenio de hermanamiento con Guanajuato, además de dar luz verde a la Ordenanza del Taxi. También saldrán adelante los reglamentos del Mercado de Abastos y la Escuela Municipal de Adultos; y declararán de utilidad pública las obras en Trinidad 2.

En el apartado de mociones, UP solicitará el acondicionamiento de una zona en San Juan del Viso, la rehabilitación del centro de la mujer, y la construcción del acceso norte en la nueva estación de cercanías.

VOX, por su parte, pedirá el soterramiento de los contenedores de La Garena, la eliminación del impuesto de vados, y el acondicionamiento de la salida del Polideportivo de El Val.

El portavoz de VOX en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Javier Moreno de Miguel, ha asegurado que “soterrar los contenedores suponen una mejora de la calidad de vida de los vecinos y les permiten un uso más cómodo de los dispositivos de recogida de residuos”.

Moreno de Miguel ha afirmado que “una ciudad como Alcalá de Henares necesita modernizar su mobiliario urbano haciéndolo compatible con criterios estéticos y funcionales, no sólo en el casco histórico, sino en todos aquellos barrios donde sea viable”. “El soterramiento de los contenedores de residuos presenta indudables ventajas frente a los contenedores tradicionales móviles de superficie”, ha garantizado el portavoz de VOX.

“Proponemos el soterramiento de los contenedores de residuos superficiales situados en la Avda. Juan Carlos I y Calle Arturo Soria, con el objetivo de mejorar y modernizar nuestro sistema de recogida de residuos”, ha sentenciado el portavoz.

Durante el pleno, se debatirá sobre dos mociones más. La primera de ellas, relativa a la eliminación de la cuota tributaria de la ordenanza reguladora de la tasa por paso de vehículos a través de aceras o calzadas y reserva de la vía pública para carga y descarga. La segunda moción consiste en la señalización y acondicionamiento de la entrada y salida de la Ciudad Deportiva Municipal “El Juncal”.

Desde el Grupo Municipal de VOX se quieren impulsar medidas políticas encaminadas a la reducción de impuestos demandada por nuestros vecinos.

Moreno de Miguel ha asegurado que “la actual Ordenanza reguladora de la tasa de vados por la que se grava el aprovechamiento del dominio público por la entrada de vehículos a través de las aceras o calzadas, debe ser modificada para reducir la carga impositiva sobre los vecinos propietarios de plazas de aparcamiento en viviendas unifamiliares y colectivas”.

La señalización de la entrada a la Ciudad deportiva Municipal El Juncal y el acondicionamiento y la señalización de la salida para vehículos es importante ya que “ahora mismo no están dentro de los parámetros que se exige en la Ordenanza Municipal de Movilidad y el PIMUS”.

“Hay que mejorar la entrada y la salida de este complejo deportivo que aglutina una oferta amplia de actividades deportivas y por ende hay un tráfico importante de vehículos”, ha aseverado el edil de VOX.

Los populares, además de pedir cámaras durante las Ferias, solicitarán mejoras en la accesibilidad de los comercios, y un simulador que calcule la plusvalía.

El Partido Popular de Alcalá de Henares solicitará en el pleno de este mes de julio una propuesta para que desde el Ayuntamiento de Alcalá se adopten medidas para facilitar a los comerciantes de nuestra ciudad realizar mejoras de accesibilidad en sus locales. Entre las propuestas, solicitan una línea de subvención para acometer estas obras cuyo objeto sean las obras tanto para el acceso al local como los itinerarios horizontales, así como instar al equipo de gobierno a que facilite rampas portátiles a los comercios que no sean accesibles, y que por diferentes motivos no puedan realizar obras de accesibilidad.

“Fruto de las reuniones a pie de calle con asociaciones y plataformas vecinales, nos han trasladado la imposibilidad de acceder a diferentes locales comerciales por su falta de accesibilidad. Y es una cuestión que debemos atender desde la administración más cercana al ciudadano, que es el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, tanto para garantizar la posibilidad de que cualquier vecino, independientemente de su condición respecto de la movilidad, pueda acceder a cualquier comercio, como para fomentar y facilitar a los comerciantes de nuestra ciudad cualquier iniciativa que les beneficie a desarrollar su actividad comercial”, afirma la portavoz del PP, Judith Piquet.

La accesibilidad universal de los locales comerciales es una demanda que hace tiempo debía de ser atendida, que debe de quedar correctamente regulada en nuestro Ayuntamiento, y que además facilitará que Alcalá de Henares sea una ciudad más inclusiva.

Desde el Partido Popular se han ido presentando varias propuestas con el ánimo de dinamizar, apoyar y beneficiar a los comerciantes de nuestra ciudad, como son la exención de tasas de veladores, la supresión de la tasa de basura de locales durante los meses que permanecieron cerrados por la pandemia, el apoyo a los comerciantes del Mercado Municipal, subvenciones para el pago de la luz de los comercios o las bonificaciones en el pago del canon de los bares y peluquerías de los centros de mayores, etc.

“Todo esto sin contar con el apoyo del equipo de gobierno local en perjuicio de nuestros comerciantes. El Ayuntamiento de Alcalá de Henares no está teniendo demasiadas iniciativas que beneficien o fomenten el comercio local”, concluye Judith Piquet.

Por último  PSOE y Cs, además de la moción sobre Sanidad, pedirán una nueva sede para los Agentes Forestales, y medidas para potenciar la igualdad en el deporte.
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